

Una manera de hacer Europa



BUENAS PRÁCTICAS
Actuaciones Cofinanciadas

**RED CANARIA DE CENTROS DE INNOVACIÓN
Y DESARROLLO EMPRESARIAL (RED CIDE)**
Agencia Canaria de Investigación Innovación
y Sociedad de la Información

**Programa Operativo
de Canarias**

Año 2019

Fondo Europeo de Desarrollo Regional

BUENA PRÁCTICA

RED CANARIA DE CENTROS DE INNOVACIÓN Y DESARROLLO EMPRESARIAL (RED CIDE). CONFEDERACIÓN PROVINCIAL DE EMPRESARIOS DE SANTA CRUZ DE TENERIFE (CEOE) Y ASOCIACION INDUSTRIAL DE CANARIAS (ASINCA LAS PALMAS)

La Consejería de Economía, Industria, Comercio y Conocimiento del Gobierno de Canarias, a través de la Agencia Canaria de Investigación Innovación y Sociedad de la Información, promueve y apoya la creación de la Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial (RED CIDE), con la convocatoria de subvenciones dirigidas a empresas, cámaras de comercio y fundaciones universitarias, con el fin de que se sumen a esta Red que tiene como objetivo fomentar la Cultura de la Innovación en las empresas, mediante la realización de actividades formativas, de difusión y la prestación de servicios gratuitos de información y asesoramiento.

La Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial es un instrumento al servicio de las Pymes canarias, para crear entornos económicos e institucionales favorables a la innovación, con objeto de fomentar la productividad y la mejora de la competitividad. Esta Red está compuesta por una veintena de centros, repartidos por todas las islas, con un equipo de técnicos cualificados, especializados en Innovación, que trabajan en entidades cercanas a las empresas y a las universidades, que guían y asesoran a las empresas, para que sus ideas innovadoras se materialicen en resultados concretos y tangibles.

La Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife (CEOE) y la Asociación Industrial de Canarias en Las Palmas se incorporaron a esta Red en marzo de 2018, para mejorar e incrementar la competitividad y promover el uso de las nuevas tecnologías entre las empresas asociadas.

El apoyo de Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial ha permitido a las empresas canarias obtener un mayor rendimiento económico, productivo, social o medioambiental y, en definitiva, ser más competitivas.

Información Financiera:

CEOE-Santa Cruz de Tenerife Gasto Público elegible: 22.101,16 euros Ayuda FEDER (85%): 18.785,98 euros	ASINCA Las Palmas Gasto Público elegible: 42.600 euros Ayuda FEDER (85%): 36.210 euros
--	--

El impacto que ha tenido esta actuación en el ejercicio 2018, se resume en 86 empresas asesoradas en Canarias, de las cuales 39 se encuentran en la provincia de Santa Cruz de Tenerife y 47, en la provincia de Las Palmas.

Justificación de los criterios de Buenas Prácticas:

1- El papel del FEDER en la actuación ha sido convenientemente difundido entre los beneficiarios/as, beneficiarios/as potenciales y el público en general.

La CEOE organizó **jornadas técnicas y seminarios** para empresarios, entre ellas la celebración del 40 aniversario de la Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife, en las que se utilizaron roll ups con los logos de la Unión Europea y Canarias Avanza con Europa:



Video promocional: de la convocatoria de subvenciones, para la participación en la Red CIDE, con referencia, al principio y al final del video de la financiación por el Programa Operativo FEDER Canarias 2014-2020 para el año 2018.

<https://www.youtube.com/watch?list=PLkPZWFwWdAjRoz4hNYjF5Y0lu4kp6jWgG&v=gwFpAolXbQ0>



Convocatoria Anticipada Red CIDE 2018

En las Web de: la Confederación Provincial de Empresarios de S/C de Tenerife: <https://ceoe-tenerife.com/innovacion-red-cide>, y de la Asociación Industrial de Canarias de Las Palmas: <http://asincalaspalmas.com/que-es-red-cide/>

CEOE
Tenerife
CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ORGANIZACIONES EMPRESARIALES

HInicio Quiénes Somos Temas Servicios Informes Galería Área Asociados

La Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial (Red CIDE) es una iniciativa del Gobierno de Canarias, coordinada por el Instituto Tecnológico de Canarias (ITC) y financiada por la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información (ACISI) y por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional de la Unión Europea en un 85%.

La Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife (CEOE-Tenerife) se incorpora a esta Red como centro CIDE de proximidad con el objetivo de mejorar e incrementar la competitividad de las empresas Canarias mediante la promoción de la innovación y el uso racional de las nuevas tecnologías.

Este servicio permite que las empresas que lo deseen dispongan de manera gratuita de información y asesoramiento personalizado en:

- Subvenciones y colaboraciones para proyectos de innovación.
- Identificación de oportunidades de innovación.
- Búsqueda de socios o transferencia tecnológica.
- Caracterización de su empresa y diagnósticos tecnológicos.
- Asesoramiento y orientación de proyectos de I+D+i y de modernización tecnológica.
- Búsqueda de personal especializado para realizar proyectos de I+D+i

Los interesados en ampliar información pueden ponerse en contacto con nuestro Centro Red CIDE a través del teléfono 922 26 11 80 (ext.2006) o vía email jmartin@ceoe-tenerife.com

Logos: RedCIDE, ceoe, Canarias avanza con Europa, Gobierno de Canarias, Consejo de Economía Insular, Consejo Insular de Comercio Exterior, Industria, Turismo y Empleo, Unión Europea, Fondo Europeo de Desarrollo Regional.

ASINCA
Inicio Sobre ASINCA Empresas Asociadas Circulares Líneas de Ayuda Boletines Informativos

Se encuentra en: Inicio > Noticias > Qué es Red CIDE

Noticias
Qué es Red CIDE

A través de la Red CIDE se presta a las empresas industriales asociadas los servicios en materia de investigación, desarrollo tecnológico e innovación. De este modo, se da continuidad a un proyecto, coordinado por el Instituto Tecnológico de Canarias ITC y cofinanciado por Fondos FEDER de la Unión Europea y el Gobierno de Canarias, en el que ASINCA progresa en la prestación de servicios.

Logos: ASINCA, Unión Europea, Fondo Europeo de Desarrollo Regional.

Notas de prensa del Gobierno de Canarias:

<http://www.gobiernodecanarias.org/noticias/eicc/Conocimiento/78683/centros-innovacion-desarrollo-empresarial-contran-ayudas-importe-1.950.000-euros>

<http://www.gobiernodecanarias.org/noticias/eicc/90087/mas-850.000-euros-centros-innovacion-desarrollo-empresarial-canarias>

03 de enero del 2017 - 09:14

Los centros de innovación y desarrollo empresarial contarán con ayudas por importe de 1.950.000 euros

Pedro Ortega firma la resolución por la que se conceden subvenciones a entidades para participar en la Red CIDE

Imprimir Noticia

El consejo de Economía, Industria, Comercio y Conocimiento –a través de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información (ACIISI), que dirige Manuel Miranda Medina-, ha firmado la orden de la convocatoria de subvenciones para continuar apoyando y asesorando en materia de innovación y tecnología a entidades canarias, a través de la Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial (Red CIDE).

Los centros de innovación y desarrollo empresarial contarán con ayudas por un importe total de 1.950.000 euros repartidos en tres anualidades (2017-2019), con una cuantía por año de 650.000 euros.

El importe de la convocatoria, mediante tramitación anticipada, para 2017 es de 650.000 euros con cargo a la línea de actuación 'centros de innovación y desarrollo empresarial', cofinanciado en un 85% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).



12 de diciembre del 2017 - 09:51

Más de 850.000 euros para los centros de innovación y desarrollo empresarial de Canarias

Hedro Ortega firma la resolución por la que se conceden subvenciones a entidades para participar en la Red CIDE

Imprimir Noticia

El consejo de Economía, Industria, Comercio y Conocimiento –a través de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información (ACIISI), que dirige Manuel Miranda Medina-, ha firmado la orden de la convocatoria de subvenciones para continuar apoyando y asesorando en materia de innovación y tecnología a entidades canarias, a través de la Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial (Red CIDE).

Los centros de innovación y desarrollo empresarial contarán con ayudas por un importe total de 852.000 euros para el período 2018-2019. La cuantía de la convocatoria 2018 es para 2 anualidades 2018 y 2019, 426.000 euros por anualidad.

El importe de la convocatoria, mediante tramitación anticipada, para 2018 es de 426.000 euros con cargo a la línea de actuación 'centros de innovación y desarrollo empresarial', cofinanciado en un 85% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).



Facebook y twitter:

<https://www.facebook.com/ACIISI/posts/1279017645470344>

<https://twitter.com/agenciaiisi/status/801359805457821697>

Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información
3 de enero de 2017 · 🌐

Los centros de innovación y desarrollo empresarial contarán con ayudas por importe de 1.950.000 euros

Pedro Ortega firma la resolución por la que se conceden subvenciones a entidades para participar en la Red CIDE

El consejo de Economía, Industria, Comercio y Conocimiento –a través de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información #ACIISI, que dirige Manuel Miranda Medina-, ha firmado la orden de la convocatoria de subvenciones para continuar apoyando y asesorando en materia de innovación y tecnología a entidades canarias, a través de la Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial (Red CIDE).

Los centros de innovación y desarrollo empresarial contarán con ayudas por un importe total de 1.950.000 euros repartidos en tres anualidades (2017-2019), con una cuantía por año de 650.000 euros.

El importe de la convocatoria, mediante tramitación anticipada, para 2017 es de 650.000 euros con cargo a la línea de actuación 'centros de innovación y desarrollo empresarial', cofinanciado en un 85% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).

Red CIDE
@Red_CIDE

Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial. Equipo de asesores de apoyo a empresas financiado por la ACIISI del Gobierno de Canarias y FEDER.

redcide.es

Tweets 10,9 mil · Siguiendo 443 · Seguidores 2.542

Seguir

Prensa digital:

<https://www.laprovincia.es/economia/2017/01/02/gobierno-canario-publica-ayudas-innovacion/895748.html>

El Gobierno canario publica ayudas a la innovación por dos millones

Los centros de innovación y desarrollo empresarial contarán con ayudas por un importe total de 1.950.000 euros repartidos en tres anualidades

02.01.2017 | 11:49

Los centros de innovación y desarrollo empresarial contarán con ayudas por un importe total de 1.950.000 euros repartidos en tres anualidades (2017-2019), con una cuantía por año de 650.000 euros, según una convocatoria de subvenciones efectuada por el Gobierno de Canarias.

En concreto, el consejo de Economía, Industria, Comercio y Conocimiento, Pedro Ortega, ha firmado la orden de la convocatoria de subvenciones para apoyar y asesorar en materia de innovación y tecnología a entidades canarias, a través de la Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial (Red CIDE).

El importe de la convocatoria, mediante tramitación anticipada, para 2017 es de 650.000 euros con cargo a la línea de actuación 'centros de innovación y desarrollo empresarial', cofinanciado en un 85 por ciento por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), informa la Consejería en un comunicado.

2- Incorporación de elementos innovadores.

La Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife considera la Innovación como el factor más importante para conseguir mayor competitividad, por lo que ha organizado actividades internas y comisiones de trabajo, con el objetivo de promover proyectos de carácter innovador para empresas y organizaciones similares. Fruto de estas reuniones han surgido iniciativas, como el Clúster de la Moda, que apuesta por la agrupación de empresas dedicadas a este sector, para facilitar la coordinación que permita desarrollar proyectos de Innovación que mejoren su competitividad.

Por su parte, la Asociación Industrial de Canarias en Las Palmas se apoya en los servicios de Innovación orientados al sector industrial y basados en tres pilares: intensificar el asesoramiento; interconectar la actividad innovadora de las industrias con los programas de apoyo a la Innovación y las políticas de las administraciones; y la orientación innovadora de las temáticas en las que se trabaja.

Esta asociación asesora a las empresas para detectar proyectos y orientarlas en los pasos previos para presentarse a las convocatorias y acceder a las ayudas y programas de Innovación. Con el apoyo de la Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial promueve la participación de las industrias en estos Programas, que impulsa la Agencia Canaria de Investigación Innovación y Sociedad de la Información, como son los proyectos IMPROVE, DEMOLA y GESTORES DE LA INNOVACIÓN, entre otros, al entender que son herramientas importantes para generar una nueva cultura de la Innovación en las industrias.

Desde la Asociación Industrial de Canarias en Las Palmas se atiende a las necesidades y tendencias en Innovación que demandan las industrias canarias. Como ejemplo, en 2018, esta asociación industrial se centró en los productos de alimentación, realizando una jornada informativa y facilitando los contactos entre las industrias y la empresa INNOFOOD, y la Jornada sobre “Industria 4.0”, en la que se abordó la transformación digital y su aplicación en las empresas.

3-Adecuación de los resultados obtenidos a los objetivos establecidos.

La Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife apoya el desarrollo de proyectos para fomentar el espíritu empresarial y el emprendimiento, promover una mayor presencia de la mujer en la gestión y la dirección corporativa y destacar ante la sociedad el decisivo papel de la empresa en el progreso económico, mediante la Innovación y el desarrollo Tecnológico.

Con su incorporación a la Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial, el objetivo de la Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife es la dinamización y participación de las empresas asociadas, en las convocatorias de proyectos de Innovación, difundir, sensibilizar y promover en el ámbito empresarial, la Innovación y el emprendimiento; seguir mejorando los ratios de crecimiento del mercado digital de las empresas, mejorar su competitividad e internacionalización, poner en valor las iniciativas, públicas y/o privadas y fomentar la creación de empleo.

La Asociación Industrial de Canarias en Las Palmas asesoró, en 2018, a 39 proyectos innovadores, de los cuales 26 se presentaron a convocatorias de I+D+i, y 14 fueron aprobados. Se realizaron 5 eventos a los que asistieron representantes de 103 empresas; presentó el proyecto ‘ELITTORAL’, en colaboración con el INTA y el Grupo ROC-ULPGC; apoyó la participación de 3 empresas en el programa de Gestores de la Innovación y la participación de una empresa en IMPROVE, para mejorar la gestión de la Innovación.

4.-Contribución a la resolución de un problema o debilidad detectada en el ámbito de ejecución.

Para la Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife, este servicio contribuye a que las empresas asociadas accedan a información sobre proyectos, convocatorias de ayudas y todo lo relacionado con la Innovación y la Tecnología, a nivel regional, nacional o europeo. En definitiva, se trata de conseguir el objetivo general para aumentar la competitividad y asegurar la estabilidad de empresas y

asociados y resolver cualquier cuestión en materia de I+D+i.

Para la Asociación Industrial de Canarias en Las Palmas, la puesta en marcha de la Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial ha permitido ofrecer un asesoramiento personalizado e intensivo a las industrias, para apoyar y fomentar la realización de proyectos innovadores, acercando las líneas existentes y la implantación de metodologías para una mejor gestión y poder acceder a las ayudas e incentivos. También la Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial ha permitido articular conexiones entre las industrias y centros públicos y empresas privadas de I+D+i para desarrollar proyectos de Innovación en productos o procesos, para los cuales carecen de recursos técnicos o no disponen de tiempo, lo que permite la salida de nuevos productos al mercado.

5- Alto grado de cobertura sobre la población a la que va dirigida.

El alcance del servicio del Centro CIDE de la Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife, en general, beneficia a toda la población de la isla de Tenerife, siendo los beneficiarios directos los emprendedores y las empresas de cualquier sector, que tengan o que vayan a iniciar una actividad económica en la Isla. También se pueden promover acciones con la población de La Palma, El Hierro y La Gomera. Esta ayuda se complementa con otros servicios que presta la Confederación, como el Servicio Integral de Empleo.

En la Asociación Industrial de Canarias en Las Palmas, el grado de cobertura abarca a todas las industrias de la provincia de Las Palmas, siendo los beneficiarios directos las industrias y de forma indirecta empresas proveedoras de servicios o bienes que colaboren con las mismas.

6-Consideración de los criterios horizontales de igualdad de oportunidades y no discriminación, así como responsabilidad social y sostenibilidad ambiental.

La Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial establece, como prioridad, difundir su compromiso con las empresas, en materia de igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres, mediante una gestión empresarial integradora de la diversidad y considerando la igualdad como una cuestión estratégica y un factor de competitividad. Uno de los fines, de la Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife es promover actuaciones que permitan la prevención y eliminación de cualquier discriminación, especialmente entre los colectivos de difícil inserción.

En materia medioambiental, la Confederación provincial colabora con iniciativas orientadas a fomentar la economía circular, como fórmula de creación de oportunidades de empleo, y el apoyo a programas como el 'Demola Canarias', que apuesta por la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos como ventaja competitiva.

Para la Asociación Industrial de Canarias en Las Palmas, los criterios de igualdad de oportunidades y no discriminación se tienen en cuenta, tanto para las personas que participan directamente en los proyectos, como por el resto del personal. Todo el equipo técnico de esta asociación está formado por mujeres.

Desde la asociación industrial se fomenta la adopción de criterios de Responsabilidad Social, incorporando criterios de sostenibilidad en la toma de decisiones, que también promueve en las industrias a las que presta servicios. Además, tiene un departamento de medioambiente con el que asesora a las industrias en la gestión de proyectos y en el cumplimiento de la legislación. Desde la Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial, la Asociación Industrial de Canarias participa y colabora en todas las acciones y grupos de trabajo que organiza el Gobierno de Canarias en relación a asuntos de medioambiente, como el desarrollo del Plan Integral de Residuos de Canarias (PIRCAN), la Estrategia Canaria de Economía Circular y la Estrategia de Plásticos de un solo uso.

7-Sinergias con otras políticas o instrumentos de intervención pública.

La Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial crea sinergias entre sus asociados, empresas y emprendedores, agrupaciones de empresas innovadoras, clústeres, asociaciones empresariales y de ciudadanos, universidades, centros de investigación y fundaciones, que colaboran y trabajan de manera coordinada.

Gracias a su participación en la Red Canaria de Centros de Innovación y Desarrollo Empresarial, la Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife ha podido complementar otras actuaciones relacionadas con programas o proyectos procedentes de otros fondos, como es el caso del Servicio Integral de Empleo o el Programa Red Tenerife Mentoring.

Tanto la Confederación Provincial de Empresarios de Santa Cruz de Tenerife, como la Asociación Industrial de Canarias en Las Palmas, cuentan con una estructura organizativa que asegura la coordinación de actividades y la existencia de medios para solucionar las consultas de las empresas e industrias, que permiten establecer relaciones con Grupos de Investigación e Institutos Tecnológicos de la comunidad canaria y con otras entidades que colaboran, como el Servicio Canario de Empleo, Secretaría Nacional de Empleo, Cabildo de Tenerife y Ayuntamientos de Tenerife.

La Asociación Industrial de Canarias, por su parte, mantiene una comunicación constante con el tejido industrial de la provincia de las Palmas, con empresas de base tecnológica y empresas especializadas en servicios de apoyo para el sector industrial. De manera puntual, mantiene contacto con emprendedores como el CIDE de la Fundación Universitaria de Las Palmas y la Cámara de Comercio de Santa Cruz de Tenerife.

Una manera de hacer Europa



Fondo Europeo de Desarrollo Regional